Posgrados en la UA, formación para una nueva era - Información - 06/05/2018



▶La Universidad de Alicante presenta una amplia oferta de másteres compuesta por 55 títulos, de los que tres son de nueva creación y cuyo primer plazo de inscripción finaliza el próximo 30 de mayo

REDACCIÓN

■La Universidad de Alicante presenta una amplia oferta de títulos de posgrado que abarcan todas las áreas de conocimiento desde muy distintas disciplinas, con propuestas que van desde un objetivo claramente científico a estudios dedicados a la especialización profesional, pasando por los que habilitan al ejercicio de distintas profesiones o aquellos que crean expertos en áreas sociales de actualidad.

El paso hacia la especialización tras haber cursado un grado es una de las decisiones más importantes para el futuro de cualquier estudiante, pero también la profesionalización, la creación de referentes y líderes del futuro y la capacidad de reinventarse para los profesionales en activo. Por ello, la institución académica alicantina ofrece 55 másteres, de los que tres son de nueva creación para el próximo curso.

Las principales novedades que muestra la Universidad de Alicante ponen de manifiesto las directrices marcadas por el equipo de gobierno, la especialización, la vanguardia y la formación para una nueva era como principales apuestas.

La primera novedad es la creación del primer doble máster en Abogacía y Derecho de Daños, que también se pueden cursar por separado. El máster en Abogacía habilita, tras el examen, para ejercer la profesión de abo-gado y con el máster en Derecho de Daños se complementa la formación de los estudiantes en una materia específica que tiene mucha demanda en el mercado laboral. En este caso, se unen un máster generalista y una especialidad.

Además, también resultan novedades importantes la creación de otros tres nuevos títulos de posgrado, como son Historia del Mundo Mediterráneo y sus regiones de la Prehistoria a la Edad Media; Innovación Social y Dinámicas de cambio, y Ciberseguridad.

Títulos de éxito

Cada curso en la Universidad de Alicante existen un buen número de títulos de éxito que completan sus vacantes. Así, los que tienen atribuciones profesionales, como el máster en Profesorado de Edu-

La Universidad de Alicante destina parte de sus presupuestos a la mejora y actualización de las instalaciones y los laboratorios de prácticas cación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas; Abogacía, o Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos, existen otros como Español e Inglés como segundas lenguas/Lenguas extranjeras, Traducción institucional, Administración y Dirección de Empresas o Emergencias y Catástrofes que tienen lista de espera curso tras curso.

Especialización

Por norma general, todos los másteres de la Universidad de Alicante ofrecen la posibilidad de realizar prácticas en empresa e, incluso, hay algunos títulos de posgrado en las que son obligatorias. Con esto se persigue que la oferta que crea la UA tenga una importante especialización en áreas con gran demanda y no cubierta actualmente.

La formación práctica es otra de las apuestas importantes de la UA. Hay varios laboratorios para prácticas adicionales para las titulaciones de Ciencias y otros que hay en marcha como el de Criminología, un aula que recrea una sala de juicios y otra de simulación clínica de casos jurídicos en Derecho, la cartoteca, un aula audiovisual para Publicidad y Relaciones Públicas o los laboratorios de idiomas.

La institución académica alicantina destina una buena parte de sus presupuestos a la mejora y la actualización continua de las instalaciones y los laboratorios de prácticas porque suponen un plus importante para la formación del alumnado. Estas instalaciones acercan al estudiante a lo que se va a encontrar luego en la realidad profesional.

Internacionalización

Dentro de la formación especializada y con una clara vertiente profesional, los másteres de la Universidad de Alicante presentan una cuidada perspectiva internacionalCon los dobles grados internacionales se consigue tener un título de grado por la Universidad de Alicante y también un grado por una universidad extranjera cursando entre seis meses y un año en la otra universidad. Para conseguir esto, se han creado tablas de reconocimiento bidireccionales que determinan lo que un alumno tiene que cur-

Dentro de la formación especializada los másteres de la institución alicantina presentan una cuidada perspectiva internacional sar en ambas universidades .

Los alumnos solicitan cursar estos dobles grados internacionales y para ello se crean comités de selección que asignan estas oportunidades, principalmente por el expediente académico. Sobre la novedad de este año,

ha supuesto un gran esfuerzo para la Universidad de Alicante crear la doble titulación internacional con la Universidad de Bamberg porque, según explican desde el Vicerrectorado de Estudios y Formación, en el marco de la Unión Europea el proceso más habitual de formación superior es un título de grado de tres años y un máster de dos años. Los grados en España suelen tener cua-tro años y un año los másteres. La sincronización de estos estudios es lo que se ha logrado con esta universidad alemana. Los estudiantes tendrían un grado en alguna de las filologías y un máster específico por la Universidad de Alicante y un grado y un máster por la Universidad de Bamberg.

Inscripción

La Universidad de Alicante tiene abierto el primer plazo de inscripción para los másteres oficiales del curso académico 2018-2019 hasta el próximo 30 de mayo, mientras que el segundo periodo se abrirá el 6 de junio y estará abierto durante un mes, hasta el día 6 de julio de 2018.